

令和 3 年

# 第10回教育委員会会議録

(開会 令和 3 年 8 月 16 日)

(閉会 令和 3 年 8 月 16 日)

岐阜県可児市教育委員会

令和3年8月16日午前9時00分開会

会場：市役所4階第3会議室

### 出席委員

堀部好彦君（教育長）

丹羽千明君（教育委員）

長井知子君（教育委員）

伊藤小百合君（教育委員）

小栗照代君（教育委員）

### 説明のために出席した者

渡辺勝彦君（事務局長）

今井竜生君（学校教育課長）

上北泰久君（学校教育課主任指導主事）

小川隆行君（学校教育課指導主事）

辻原詩織君（学校教育課学校支援係）

石原雅行君（教育総務課長）

佐藤一洋君（学校給食センター所長）

千葉智治君（教育研究所主任指導主事）

福田真弓君（学校教育課学校支援係長）

### 出席委員会事務局職員

木村彰伯君（教育総務課総務係長）

中水麻以君（教育総務課総務係）

### 日程及び審議結果

1 開 会

2 教育長報告

3 教育委員報告

4 議 事

①議案第20号 教育に関する予算の意見について（令和3年度可見市一般会計補正予算（第4号））（原案可決）

②議案第21号 令和2年度可見市教育委員会事務の点検・評価について（原案可決）

③議案第22号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について（原案可決）

5 各課所管事項

6 委員からの提案協議事項

7 その他

8 閉 会

## 開会の宣告

- 教育長（堀部好彦君） おはようございます。

第10回の教育委員会会議を開催させていただきます。

定足数につきましては、出席委員が過半数を満たしておりますので、この会議は成立するということですのでよろしくお願いいたします。

## 教育長報告

- 教育長（堀部好彦君） それでは、初めに教育長報告でございますが、夏休み終盤ということで、あと2週間ほどになってきております。今日から、お盆明けの部活が中学校では始まるという動きがあるようですが、ここに来てコロナがまた本当に心配になってきた状況で、県も新たな宣言を出しております。新聞にも掲載をされております。そういった状況の中で、教育委員会としては、昨日特に小・中学校全ての保護者に対して今週の部活動の再開だとか、30日以降の授業再開に向けて、感染対策に万全を期してくださいと、体調の悪い子供たちは学校に来させないでくださいという水際対策のことも含めて、改めて啓発をしておるところですので、御承知おきください。これが1点目です。

2点目ですが、災害対策ということで、水害のことを休みの間ちょっと心配をしておりましたが、まだ予断を許さない状況でございます。教育委員会事務局の職員が避難所職員として地区センターに出向くこともあるようです。加えて8月30日以降、台風も含めた風水害については、各学校が未然に登下校等いろいろ配慮はしてもらっているんですけども、校長会等で秋の風水害対策についての啓発をしていかないといけないと思っております。これが2点目です。

3点目ですが、お知らせです。大森奥山湿地群という湿地が、桜ヶ丘の団地の際に非常に貴重な湿地群があるんですが、その湿地群を守る会というのがボランティアでつくられていて、その守る会については市からの補助金が出ているようです。その守る会の方が私のところに来てくださいました。8月の初めでしたが、こういった守る会の活動があるということを知ってくださいということ、加えて湿地群については遊歩道を今造っていて、その後は子供たちにも紹介をしたいと。非常に貴重な動植物がおります。また時間があればお話をしたいんですけども、本当はかなり貴重です。その動植物について子供たちに紹介をしたいということで、例えば桜ヶ丘小学校だとか東可児中学校だとかに出向いて、校長先生にお願いをして、授業等で紹介できないかなあという、守る会の方が説明をされるということのようです。私たちは、ぜひどうぞどんどんやっってくださいということで承諾をさせていただいたところなんです。9月に入ってから校長先生にお願いに行くというふうには言っておられました。

これは、いわゆる環境教育という点で大変貴重な素材だなあ、教材になるなあと思うと同時に、ふるさと教育の視点でも私は生かせると思っています。桜ヶ丘小学校や東可児中学校の子供たちが、自分たちが住んでいるすぐ近くに、こんなに貴重な自然が残されているんだなあ、それを守っている方々がいらっしゃるんだなあということは、地域の誇りにつながるのではないかと思います。可児を誇りに思う気持ちを育てることに

もつながるといことで、この守る会の方々には、環境教育のみならず、そういう値打ちがありますので、ぜひよろしくお願ひしますというお話をさせていただいております。これが3点目です。

4点目、8月2日でしたが、中体連全国大会・東海大会に出場する生徒たちの激励会が総合会館5階で行われました。教育委員会事務局が集めたんですけども、今回、このコロナ禍で十分な練習ができなかったんですが、中学校5校中4校で計50人の生徒が東海大会または全国大会出場ということで頑張ってくれています。

そこで、私が教育長の激励の話があったものですから、あえてここでどんな話をさせていただいたかということを紹介いたします。私の今の考えをお伝えするということにもなるかなあと思っているんですけども、あのときは東京オリンピック真っ盛りでしたので、男子柔道73キロ級金メダルの大野将平選手の紹介をさせていただきました。ちょうど8月2日のちょっと前ぐらいに大野将平さんのコメントがあって、私は大変心に残ったので、それを紹介しました。

何かというと、金メダルの表彰式の後に語った彼の言葉「これからも自分を倒す稽古を続けていきたい」と語られた。私はこれが非常に印象的で、どういう稽古なんだろう、いかにも柔道家らしい、自分を倒す。倒されるのも自分だし、倒すのも自分なんだけれど、その精神論の中でさらに強い自分、昨日までの自分を倒して、さらに強い自分をつくるだとか、それから自分の弱さに正面から向き合って、その弱さを倒すという、そんなことを考えておられるのかなあと思いました。私は金メダルを取ったときの彼の笑顔、その笑顔のもと、この自分を倒す稽古だったんだろうなと思ったので、子供たちには、皆さんもこういった東海大会・全国大会出場というすばらしい能力、成績を収めているんですけども、皆さんの出場を決めた瞬間の満面の笑顔があったと思うんだけど、その笑顔のもとは何だろうねという話をして、それはきっと自分の弱さに向き合い続けることだと。昨日までの弱い自分を倒す今の自分がいるとかなんていうことかもしれないし、ほかにもあるかもしれないよね。そういった笑顔のもとを大切にしてお話をして、きっとその笑顔のもとで将来の自分をつくって、将来自分が社会を担っていくこと、幸せに生きていくことにつながると思うよという話を子供たちにさせてもらいました。

子供たちに伝えなかったということもあるんですけども、そこには保護者の方々もいらっしやいました。生徒の保護者の方々も来てくださいましたし、それから指導者の先生方や校長先生方もいらっしやったので、私がこの4月から伝えている笑顔のもとということについての考えを伝える場でもあるなということ活用させてもらいましたという8月2日のお話についての紹介でございました。

以上4点です。ありがとうございました。

### 教育委員報告

- 教育長（堀部好彦君） それでは、教育委員さんの報告ということでお願いします。
- 教育委員（伊藤小百合君） おはようございます。よろしくお願ひします。

前回の会議からの教育委員活動としては特にありませんでした。

最近、先ほど教育長からもお話がありましたけれども、しばらく落ち着いていたコロナですが、やはり可児市もだんだん増えてきて、事務局から、先週は感染した生徒の連

絡も入るようになりまして、ちょっとまた気がかりな点だと思っています。2週間後には学校も授業が開始になりますので、また先生方、多分すごく神経を使われることになると思いますが、子供のため、先生方のため、もちろん保護者としては家族の中で話していかなくちゃいけないことなんですけれども、やっぱり学校でもそういう部分で助けていただかなくちゃいけないと思いますので、先生方にはよろしくお願ひしたいと思っています。

短いんですけど、以上です。

○ **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。

本当に伊藤委員さんが言われるとおりで、家族感染の報告が先週、先々週から少し出てきて、先週は毎日ぐらい聞いたかなと。先週、今週と。

それから、一つは感染経路がはっきりしないというものも聞いていたので、これは心配だなということで、先ほども申し上げたようにメールを出したところです。

○ **教育委員（丹羽千明君）** おはようございます。

私も教育委員としての活動は特にございませんでしたけれども、8月7日土曜日に、可児市ゴルフ協会主催のジュニアゴルフスクールというのがありまして、お手伝いさせていただきました。これは5年ほど前から行っているんですが、市からゴルフ協会に予算を頂いて、ジュニアの育成をしております。コロナの関係でちょっと今回少なかったんですけども、可児市の名古屋ヒルズカントリーで小・中学生が15名、プロゴルファーが5名来ていただいて。

○ **教育長（堀部好彦君）** 15名に5名、羨ましいです。

○ **教育委員（丹羽千明君）** すごいです。練習場で練習した後、実際のコースを回りながら教えるということで、3人の子供に1人ついてという形で、初心者から本当に上級者まで、小・中学生。

○ **教育長（堀部好彦君）** 初心者も。

○ **教育委員（丹羽千明君）** はい。初めて握る子がすぐにラウンドするというようなことで、やはり早いうちからそういった経験をすることが子供さんにとってすごくいいなあと感じましたし、好きなスポーツを早く始めるということは、将来のオリンピックとか、そういったものにもいい影響があるんじゃないかなあと感じました。それが年に2回から4回行っておまして、可児市のゴルフ場に協力していただいておりますので、また今後もずうっと続くと思いますので、よろしくお願ひいたします。

○ **教育長（堀部好彦君）** それは可児市民ですよ、対象は。

○ **教育委員（丹羽千明君）** が基本なんですけど、市外でもいいということで、市外からも大変上手な子も。

○ **教育長（堀部好彦君）** そうでしょうね。私は、県大会や全国大会レベルの子が対象かなあと思ったんですけど、そうではなくて、本当に初心者の子も。

○ **教育委員（丹羽千明君）** はい。初心者が初めてパターを握るとか、そういったことでやっております。

○ **教育長（堀部好彦君）** すばらしいですね。

○ **教育委員（丹羽千明君）** 以上でございます。

○ **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。

○ **教育委員（小栗照代君）** おはようございます。

私も教育委員としては何もなかったんですけども、これは私的なことですが、東明小学校の読み聞かせのボランティアをさせていただいています。今年度初めて参加をさせていただきまして、もう何年もずっとやらせていただいているんですけど、久しぶりに子供たちの元気な顔を見ることができて、私もほかのメンバーも、本当にうれしそうに読み聞かせをさせていただきました。私たちが読んでさしあげるといよりも、元気をもらいに私たちは行っているものですから、久しぶりに大変うれしいなあと思いました。

ただ、先ほどからお話もありましたが、コロナも増えているので、またお伺いできなくなってしまうのかなあと思いますし、それから学校の先生方も大変だと思いますので、夏休み明けはぜひ気をつけていただきたいなあと思います。

それから、昨日とおとといと大変雨がひどかったのも、これが夏休みでよかったなあ。学校があったら、先生方も本当に大変だろうと思っておりました。そのときに思い出したのが、去年だったかの東明小学校の校長先生は雨が降ってきて、子供たちを帰すタイミングについて、どうしようかとすごく悩むと。その後、地域の保護者の方たちがすぐに迎えに来てくださって、快く迎えに来てくださるので、安心してお迎えをお願いできると。だから、どうしようかなあと迷ったら、もうお迎えをお願いしているんですよというお話をしてくださって、そこの判断って、やはり本当に校長先生は大変だと思うんですけども、無理をしないで、子供たちだけで帰すということではなくて、保護者の方の御協力もいただきながら、子供たちの命を大切にしていきたいと思いました。以上です。

○ **教育長（堀部好彦君）** いわゆる引渡しのことなんですけれども、可児市の保護者の方々は、この引渡しについて非常に御理解いただいているなということは校長の経験からもそう思いますね。校長としては申し訳ないなという気持ちもありながら、判断に迷うところもあるんですけども、やっぱり子供の命を考えればということですが、ほとんどの保護者は快く来てくださいますね。中部中学校のときなんか、中学生でこんなに生徒がいて、やれるんだろうかという気持ちもあったんですけども、非常にスムーズに短時間でやれました。そういう辺り、非常に保護者の方々の御理解があるなど。

これは10年ぐらい前から、結構どこもやられるようになってきたところなんだけど、私が太田小学校の教頭のとくに、まだそういうことが全くされていないときに、引渡しの訓練というのを校長の命を受けてやったことがあります。大災害、地震を想定した訓練ですが、引渡しを、訓練なんだけれども、本当に歩いてきてくれと。本番どおりにやるという、これは教頭としては物すごくブーイングがあるんじゃないかと心配したんだけど、何とか理解をさせていただいてやったのがもう十四、五年前の話なんですけど、この引渡しということについては、本当にここ数年、特に御理解をいただきながらやれているんじゃないかなあと思っていて、校長には迷わず連絡をしましょうということはいかなければいけないと改めて思っています。ありがとうございました。

○ **教育委員（長井知子君）** おはようございます。よろしくお祈りします。

可児市ではここ数日大雨で、特に被害がなかったのでよかったなと思っています。私

は、以前にPTAで防災のことで勉強したことがあって、岐阜大学の特任准教授で村岡先生という方がいらっしやって、あと可児市の防災の方から教えていただいたんですけども、避難所というのは、実は見えないところで性被害が起こりやすいということをお聞きしました。何でかという、そのとき私は地震のことで習ったんですけど、ちょっと地震が落ち着いたというときに、親さんが家の片づけに行って、避難所に子供だけ置いておく。そういったときに性被害が起こることがあるんですと教えていただきました。今回は何も特になかったもので、よかったと思いますが、これからも自分の命は自分で守るということをお子たちに教えていきたいなと思いました。以上です。

○ **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。

村岡先生は中部中学校にも来ていただいて、ずうっとお付き合いがある方だったと思います。去年もコロナ禍なんだけど、いろいろ工夫をして防災訓練ということで御指導いただきました。自分の命を自分で守るということをいろんなところで指導していかなければいけないと思いますね。ありがとうございます。

### 議事

○ **教育長（堀部好彦君）** それでは、次、議事に入ります。

○ **事務局長（渡辺勝彦君）** それでは、議案書を御覧ください。

表紙の裏ページの目次のとおり、本日は議案が3件です。

議案第20号 教育に関する予算の意見について（令和3年度可児市一般会計補正予算（第4号））、議案第21号 令和2年度可児市教育委員会事務の点検・評価について、議案第22号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について、以上3件についてよろしくお願ひいたします。

○ **教育長（堀部好彦君）** 議案第20号 教育に関する予算の意見について（令和3年度可児市一般会計補正予算（第4号））、議案第22号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について、その他の児童生徒校内事故、問題行動、交通事故等の記録については、意思形成に関する案件や個人情報やプライバシーに関する情報のため、教育委員会会議規則第14条の規定により非公開とすることにしたいと思いますが、御異議ございませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

異議がないようですので、この件については非公開といたします。

議案第21号 令和2年度可児市教育委員会事務の点検・評価についてを議題といたします。

○ **教育総務課長（石原雅行君）** 議案書の3ページを御覧ください。

議案第21号 令和2年度可児市教育委員会事務の点検・評価について。

令和2年度可児市教育委員会事務の点検・評価を別紙のとおり決定する。令和3年8月16日提出、可児市教育長 堀部好彦。

さきの教育政策会議におきまして、教育委員さんから御意見をいただいた後に各担当課で見直しを行い、本日、最終的な報告書として別紙1のとおり提示するものでございます。

別紙1の修正点を説明させていただきます。

報告書19ページを御覧ください。

学校給食センターの点検評価シート、施策の課題の部分です。

教育政策会議時に委員から御指摘をいただいた点になりますが、学校給食費の適切な徴収について、「これまで以上に保護者へのきめ細やかな対応に努め、徴収率の向上を図る必要がある」と変更しました。

その他、特に大きな修正はなく、一か所文言の軽微な修正を行いました。教育委員会としましては、最終的な報告書として本日決定をお願いするものです。

なお、議決いただきましたら、8月23日から始まります可児市議会第5回定例会に報告するとともに、市のウェブサイトへアップして市民に公表します。以上です。

- **教育長（堀部好彦君）** ただいまの事務局の説明について、御質問、御意見等ありますでしょうか。

よろしいでしょうか。

〔挙手する者なし〕

特にないようですので、この件については原案のとおり承認することに御異議ございませんか。

〔「異議なし」の声あり〕

異議がないようですので、この件については原案のとおり承認をいたします。

#### 各課所管事項

- **教育長（堀部好彦君）** 続きまして、各課所管事項に入ります。

- **事務局長（渡辺勝彦君）** では、私からはまず市議会関係について御説明します。

第4回臨時会が8月5日に開催されました。教育委員会からは、前回7月26日開催の教育委員会会議で議決を受けました財産の取得の変更を議案として提案し、即日議決を受けたところでございます。また、この臨時会で議長・副議長、それから各委員会構成のメンバーが交代しました。

それから、第5回の定例会が、今度8月の終わりから9月にかけて開催されます。8月23日から9月28日までの会期の37日間になります。本日提案しております議案第20号を市議会の議案として上程する予定でございます。また、一般質問は9月2日、3日の予定です。教育委員会のほうにも、また幾つかあるように聞いておりますので、それに対してお答えしていくことになるかと思えます。

それから、市内小・中学校に勤めます教職員のワクチン接種ですが、優先接種対象者として市ワクチン接種推進室と連携しまして、優先接種希望者に対しては教育委員会事務局で取りまとめをして、夏休み期間中に接種を完了する予定でありますので、報告させていただきます。

私からは以上です。

- **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。

- **教育総務課長（石原雅行君）** それでは、私から3点報告させていただきます。

1点目は、今後の兼山小学校の児童数減少に伴う取組のスケジュールについてです。

保護者説明会は、以前に話をさせていただいたとおり、兼山小学校のPTAの環境整備の日であります8月28日土曜日8時20分から30分程度、兼山小学校のランチルームで

行う予定です。対象は、小学校在校生の保護者42人と就学予定の保護者17人に案内文書を出しました。兼山小学校の学校評議員7人と市議会議員へも実施することと傍聴ができることの案内をしております。

また、8月31日16時15分から30分程度、兼山保育園で、同じ内容で就学予定の保護者を対象に説明会を実施します。これは8月28日が朝早いということと、未就学の保護者が前回の説明会の出席が少なかったこと、またアンケートの回収率が低かったことから、少しでも多くの方に参加してもらいたく実施するものです。就学予定の保護者は、8月28日か8月31日、都合のよいほうに参加してもらうように案内しました。在籍児童の保護者へも、8月28日に欠席される場合は8月31日に保育園で出席可能であることも案内しております。

説明会での保護者の意見などをお聞きし、9月6日の教育委員会会議で報告させていただく予定です。その他の兼山小学校に関する取組等については、教育委員会終了後に説明させていただきます。

2点目は、学校訪問の際の記録等についてです。

委員さんから追加の意見が特にありませんでしたので、教育委員会事務局内で情報共有して、対応できる部分についてはそれぞれ実施していく予定です。その中で、特に多くの学校から話のありましたWi-Fiがつながりにくいという点については、以前に電波が干渉しているという説明をさせていただいたところですが、7月30日に、西可児中学校においてアクセスポイントの設定を2点変更しました。

1つは、電波の通り道を太くする設定に変更し、2つ目には、隣り合う機器ごとに周波数帯を分け、電波が干渉しないような設定に変更しました。学校教育課のICT担当職員と業者で、1クラス分のタブレットを全て起動させて速度を測定したところ、良好な結果が出ました。夏休み明けに実際に授業で使用してもらい、問題がなければ、全ての学校の設定を変更する予定です。

3点目は、夏休み期間に実施することになっていた工事の進捗についてです。

特別教室の空調設備工事については、順調に進んでおり、全ての小・中学校で夏休み明けから使用することができる予定です。プロジェクターについても、全ての小・中学校の普通教室に設置が完了し、夏休み明けから使用することができる予定です。以上です。

○ **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。

○ **学校教育課長（今井竜生君）** 前回の教育委員会会議以降の学校に関わる動きをお伝えします。

3点です。1点目は、教育長からもお話がありましたが、8月2日、中体連の報告会のことです。教育長からのお話をいただいた後に、各子供たちからも代表の子がお話をしました。その中には、個人として目指す記録を意識しているという子だったり、仲間との関わりでここまで来られたんだということを言ったりとか、あとオリンピックのメダル選手がよく話すんですけど、支えてくれた方々に感謝していますということをやったり子供たちも話をしていて、親とか、それから指導者の方に感謝しています、頑張ってきましたということを言って、堂々とした態度で話をしてくれたのが印象的でした。

2つ目です。コロナの情報ですが、先ほどからもお話があるように、徐々に増加して

いるような傾向です。具体的に言うと、7月30日に児童1名、8月1日、9日に生徒2名、それから8月11日に児童1名、それから8月12日、13日に生徒2名の陽性判明の報告がありました。同じ学校の友達で、一緒に夏休み中も行動していたということで感染が分かった子もいましたが、学級全体の検査など、周りの子の検査については、学校がお休みのため、する必要がないということで対応しています。

先ほどありましたように、全保護者に向けて、夏休み後半を迎えるに当たってということで感染予防の呼びかけをしておりますので、対応していただくことで、また乗り越えていきたいと思っています。

それから3点目です。夏休み中ですが、各学校ではGIGAタブレットの活用研修会を実施しました。タブレットを使ったビデオ会議とか、それから授業の支援システムについて学ぶ会を持って、実際に操作しながら使い方を先生方が覚えるというような形で、9月からの授業に生かせるようにしています。

あと残り2週間で学校始まりということですので、学校に対しては、校長会を通じて、心配される児童や生徒に対して家庭への電話連絡とか、呼びかけ、家庭訪問等をしていただいて、スムーズに学校始まりを迎えられるように配慮をお願いしているところです。

学校教育課は以上です。

- **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。
- **教育研究所主任指導主事（千葉智治君）** 今回は特にございません。
- **学校給食センター所長（佐藤一洋君）** 7月の給食費の収納状況を報告いたします。調定が合計で8,065件ありました。口座振替が7,849件、納付書が216件で、金額にして3,864万9,250円です。これに対して、7月末に納付されたのが7,475件です。こちらは金額にして3,582万6,780円、収納率は92.7%となります。先月より若干ポイントが下がってきております。理由としては、今回の集計は、口座振替の再振替、通常の月末振替で引き落とされなかった人のために、翌月中頃に再振替というのがあるんですが、そちらの金額が反映されていないということがございます。最終的には、もうちょっと収納率が上がるのかなと考えております。以上です。
- **教育長（堀部好彦君）** ありがとうございます。  
各課の報告は以上でございますが、何か御質問、御意見等ございますでしょうか。  
よろしいですか。
- **教育委員（丹羽千明君）** 先ほど教育長からの御報告がありましたけど、中体連ができたことがよかったと。去年はできなかったということだったので。ちょっとお聞きしますけど、全部の競技がちゃんと最後までできたということでしょうか。地区大会とか。
- **学校教育課長（今井竜生君）** はい。特にコロナの関係でできなかったということは聞いておりませんので、予定どおり実施されたと思います。
- **教育委員（丹羽千明君）** あと吹奏楽の大会とか、そういったものはどうですか。
- **教育長（堀部好彦君）** ビデオで実施じゃなかったかと。
- **教育委員（伊藤小百合君）** 私もそうやって聞きました。
- **教育長（堀部好彦君）** そうですよ。
- **教育委員（丹羽千明君）** 分かりました。ありがとうございます。

- **教育長（堀部好彦君）** 感染対策、それぞれの関係者が万全にしてやってくださっていますね。ただ、観客は無観客ということで、私たち教育長等の訪問も、来賓としての参加もできなかったんですけれども、子供たちは一生懸命やれて、今年は本当によかったなあと思いました。

そのほか、御質問等はよろしかったですか。

〔挙手する者なし〕

#### 委員からの提案協議事項

- **教育長（堀部好彦君）** それでは、ないようですので、次に教育委員からの提案協議事項について議題といたしたいんですけれども、何かございますでしょうか。

よろしいですか。

〔挙手する者なし〕

#### その他

- **教育長（堀部好彦君）** では、次にその他の次回の日程等について。

- **教育総務課長（石原雅行君）** 先月決めていただきました9月6日月曜日午前9時からお願いいたします。場所は市役所4階第3会議室になります。

10月の日程ですが、10月18日月曜日はいかがでしょう。

〔「大丈夫です」の声あり〕

それでは、10月18日月曜日9時からということでもよろしくをお願いいたします。以上です。

- **教育長（堀部好彦君）** では、10月18日9時ということをお願いします。

では、9時45分まで休憩ということでもよろしいですか。お願いいたします。

休憩 午前9時37分

再開 午前9時45分

- **教育長（堀部好彦君）** では、時間となりましたので、引き続いて会議を再開させていただきます。

（以下非公開）

（以上非公開）

#### 閉会の宣告

- **教育長（堀部好彦君）** では、以上で全て終わりましたので、これにて教育委員会会議を閉会します。ありがとうございました。

閉会 午前10時08分